

## Yasmin Kirsten

Polikliniken wiederbeleben!

Die Linke

## Liebe Wählerinnen und Wähler,

ich bin in der Lausitz geboren und aufgewachsen. Hier möchte ich leben, hier möchte ich bleiben. Und aus diesem Grund möchte ich unsere Stadt mitgestalten können. Als Gesundheits- und Krankenpflegerin ist mir die gesundheitliche Versorgung der Menschen in Cottbus ein besonderes Herzensthema. Die Umwandlung des Carl-Thiem-Klikums hin zu einer Universitätsklinik ist eine große Chance für unsere Region. Dabei dürfen wir die Situation in der ambulanten Versorgung jedoch nicht aus den Augen verlieren.

In den kommenden Jahren werden viele Ärztinnen und Ärzte in den Ruhestand gehen. Damit die gesundheitliche Versorgung der Patientinnen und Patienten nicht gefährdet wird, fordern wir die Einrichtung eines Runden Tisches zum Thema "Praxisnachfolge".

Und dennoch wird es in Zukunft weniger niedergelassene Ärztinnen und Ärzte geben. Deshalb wollen wir kommunale Polikliniken in jedem Stadtteil etablieren. Dort können sich angestellte Ärztinnen und Ärzte auf die gesundheitliche Versorgung konzentrieren, statt auf Bürokratie!

Ich kämpfe für ein gerechtes Gesundheitssystem ohne Profitinteressen. Nur so kann es Patientinnen und medizinischen Personal wirklich gut gehen.

## **Ihre Yasmin Kirsten**

E-Mail: kirsten@dielinke-lausitz.de